
Question 3 
du groupe PLR, par le député Jean-Claude Vocat, concernant: fonctionnaires 

indélicats? 
 
 

Dans une interview donnée au Nouvelliste le 24 février 2010, Monsieur le Chef du 
DFIS affirmait qu'il n'aurait pas aimé avoir à répondre à la question suivante: "Etes-vous déçu 
du nombre de fonctionnaires qui ont détourné de l'argent à l'Etat durant cette dernière année?" 
Il aurait en effet dû y répondre par l'affirmative. Le Conseil d'Etat est dès lors prié de répondre 
à la question suivante: Quelle est la réalité de cette affirmation (nombre de fonctionnaires 
concernés, montants en jeu, mesures envisagées…)? 


